



たてべだより



第4号
令和4年7月号

編集：発行：建部地区まちづくり協議会・建部コミュニティセンター

Tel・FAX：22-0303 IP：5801-0303

Mail：tatebe-machikyo@e-omi.ne.jp



水遊び大好き！



こんな池ができました。



芝生の上でゴロリ・・・



今年も元気な子どもたちから七夕の笹飾りが届きました。

みんなの願い事がかないますように！



コミセンクラブ(スポーツの部)

コミュニティセンターでは、今年度からコミセンクラブを立ち上げ、スポーツのしたい人、手芸をやってみたい人などが集まり、月2回程度活動しています。今回は、スポーツの部を紹介します。

スポーツクラブでは、スクエアステップ、ステップシートウォーク、ウォーキング等足腰を鍛える手助けになるものや、ニュースポーツと言われるディスコン・スローイングビンゴ・スマイルボーリング等楽しんでできるものを組み入れて、健康づくりと仲間づくりをしています。



ステップシートウォーク



スローイングビンゴ



ウォーキング

(建部ウォーキングマップ南東コース)



ディスコン

7月14日(木)「寄来処」講座より

超高齢化社会が進んでいく中、自分らしく生きること、自分がどのように生きたいか、見つめ直すきっかけになればと「みらいノート」が作られました。忙しい毎日を過ごされているとは思いますが、ゆったりとした時間をみつけてご自身を振り返ってみてください。



民児協だより



毎日暑い日々が続いております。いかがお過ごしですか？

民生委員児童委員もこの2年半コロナ禍で色々な制約の中での活動でしたが、少しずつ活動も元に戻ってまいりました。

小学校では登下校時に先生が「マスクを取って」と言っているのを聞きましたが、子どもたちはなかなかはずせない様です。一日も早く落ち着くことを願っています。

人と会って、話をして、相談したり励まし合ったり、笑ったり、そんな日がもうすぐ来ますように。

スポ協だより



建部地区グラウンドゴルフ大会を開催

去る、6月18日(土)、建部下野町草の根広場を借用し建部地区グラウンドゴルフ大会を開催。当日は、曇り空で暑くもなく良いコンディションのなか、40名(男性22名、女性18名)の皆さんに参加していただきました。

競技は、8ホールを2ラウンドプレーしていただき、合計打数(ホールインワン1回につき-3打)で順位を競い熱戦の結果、ホールインワン2回の菊井美津子さんが優勝されました。

ご参加いただきました皆さん、どうもありがとうございました。
成績上位は、以下の方々です。

第1位 菊井 美津子さん (上中南)
第2位 福永 市郎さん (大塚)
第3位 松吉 三男さん (山の神)



ボウリング大会



開催日時 令和4年8月7日(日)
14:00 受付開始
開会式後競技開始(2ゲーム)

開催場所 愛知川ボウル(愛知郡愛荘町長野231)

参加資格 建部地区住民、中学生以上。

参加者はマスク着用。

参加費用 500円(当日徴収)

申込方法 各町スポーツ協会理事または建部コミセンに申し込んで下さい。
8月2日(火)締切

お盆期間のコミュニティセンター休館について

建部コミュニティセンターは、8月12日(金)~16日(火)まで夏季特別休暇のため休館といたします。ご不便をおかけしますが宜しくお願いします。

まちづくり研修を3年振りに実施

コロナ禍のため中止されていましたが「まちづくり研修」を3年振りに実施しました。

7月9日(土)に福井市防災センターを訪問し、震度7の縦揺れ、横揺れを体験し地震の恐ろしさと地震発生時の対処方法を学びました。

また、風速20mの強風を体験し、台所での天ぷら火災を赤外線式模擬消火器で消火する体験も行いました。

今回の研修会には、まち協、自治連、地域団体の役員のみなさんが参加されました。

帰りに一乗谷朝倉氏遺跡を見学し帰路に着きました。



まち協の環境美化活動

まちづくり協議会では、「緑豊かな歴史の郷づくり」をテーマに環境美化活動に取り組んでいます。

6月18日(土)には桜や紅葉の植栽地(北、堺地先)やポケットパーク(乳橋、北町、コミセン)の草刈作業が行われました。

作業は2時間程行われ、生い茂っていた草木が刈り取られ、大変きれいになりました。

作業に参加されました会員みなさん、ありがとうございました。この活動は毎年2回行



われており、次回は10月1日(土)8時からです。

ご参加の程、よろしくお願ひします

延命林道に展望所

浜野の松尾神社近くから延命林道(通称ドライブウェイ)が通っており、5分程で瓦屋禅寺駐車場まで行くことができます。途中に太郎坊宮に行く分岐点がありますが、そこを越え少し登りますと正面に開かれた眺望箇所があります。ここからの眺めは素晴らしく、八日市の市街地が一望でき、遠くには愛荘、永源寺、日野方面の山並みや鈴鹿の山並みが一望できます。また、建部の町々もきれいに見えます。この度、まちづくり協議会がこの



眺望ポイントに「延命林道展望所」の看板を設置しました。是非一度お出かけください。なお、林道のため制限時速は20kmです。



今年もやって来ました

今年もカルナハウスに日野の畜産技術振興センターから羊の親子がやって来ました。

名前は母親がねね、子羊はめい(男の子)とさくら(女の子)です。建部のみなさんよろしくお願ひします。4月末から10月までカルナハウスのふれあい広場にいます。日曜日の餌やりは、建部地区の有志のボランティアさんが行っています。是非一度親子羊に会いに来てください。

